

apologètes chrétiens du 11^e siècle l'ont montré, et nous pensons qu'on pourrait le montrer aussi en s'inspirant du Nouveau Testament. Mais c'est là une autre question dont nous n'avons pas à nous occuper ici. ¹

¹ Nous n'avons pas non plus traité le problème du sort des impies d'après le christianisme primitif. Nous espérons le faire plus tard dans un ouvrage consacré à l'eschatologie du Nouveau Testament.

TABLE DES MATIÈRES

Avant-propos	5
Introduction	17
I. Le dernier ennemi : la mort. Socrate et Jésus	23
II. Le salaire du péché : la mort. Corps et âme. Chair et Esprit	37
III. Le premier-né d'entre les morts. Entre la résurrection du Christ et l'anéantissement de la mort	53
IV. Ceux qui dorment. Saint-Esprit et état intermédiaire des morts	65
Conclusion	81